
 

６月２２日(水)，１・２年生５０名が中山台公園に行ってきました。暑い日でしたが，児童 

は元気いっぱいで，タブレット端末を持って公園中を駆け回りながら，自分で発見した物を撮 

影していきました。いつもは見落としてしまいそうな小さな虫や花を見つけては，カメラを向 

けて行きます。動きの速い虫たちに苦戦しながらも写真を撮っていきました。この活動で体験 

したことを，これからの生活科の学習に役立てていきたいですね。 

 

7 月 12 日(火)，４～６年生１５名が丸光様をゲストティチャーにお招き 

して，絵手紙クラブを行いました。まずは筆の持ち方などを説明してもら 

い，題材が決まると絵手紙に挑戦です。短い時間で児童は夏らしい絵手紙 

を仕上げていきました。今年は暑中見舞いにチャレンジしてくれるかな？ 

 

7 月 1５日(金)，３・４年生６０名が，入野会館の研和様をお招きして，入野地域のこ 

とを話していただきました。入野地域の夏祭りや花いっぱい運動，デマンド交通のことな 

ど，丁寧にわかりやすく説明して下さました。話を聞いて，児童は地域のことに興味をも 

ち，もっと知りたいと思ったようでした。地域のことをどんどん好きになっていってくれ 

るといいですね。 
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６月２４日(金)，田植えを行った田んぼの稲の観察と草抜きをしてきま 

した。JA の大石さんからこの時期の雑草の説明をしてもらいました。 

１ヶ月ぶりに田に入り，稲の間に生えた雑草を取りました。昔は５０時間 

ぐらいかけて草を抜いていたと聞いて，お米が出来るまでの大変さが分かり 

ました。この日はお米をよく味わって食べてくれたことでしょう。田んぼを 

貸して下さった田中さんに感謝です。 

６月２７日(月)，みんみんゼミさんが戸野地区の民話「鬼の足跡」を読み語りして下さ 

いました。戸野の「鬼の足跡」を見たことのある子どももいました。地域の民話を聞いて 

地域のことが少しずつ分かってくることでしょう。 

６月２8 日(火)，you愛 sun こうちの主催で，東広島市役所の津山様・冨田様を講師にお招きして，３～６年 

生が水辺教室を行いました。講師の津山さんから，水の中の生き物がどんなところに住んでいるのか，どうやっ 

て捕まえるのか聞いて，生物の採取に向かいました。沼田川を今のまま，奇麗な川で維持していくには，シャン 

プーや油など川に流さないよう「無駄に使わない・残さず食べる」というお話をして頂きました。また，you 愛 

sun こうちの檜山さんからは，「環境を保持してほしいので協力をお願いします。」というお願いがありました。 

児童は環境を守っていくために，今，自分たちに出来ることが学べたのではないでしょうか。 

 

 

 
７月１３日(水)，大道山竹炭工房で，4 年生 18 名が竹炭風りん作りをしました。小田さんから竹の特徴を説 

明してもらってから，思い思いの竹炭を選びました。金鋸で竹炭を切ったり，電動ドリルで穴を開けたりと夢中 

で作業をしました。みんなで作った風鈴の音を聞き比べてみると，色々な音が響いて「風鈴のオーケストラだあ。」 

と喜んでいました。完成した風鈴は家に持ち帰ったので，この夏河内に竹炭風りんの涼しい音が鳴り響いてくれ 

るでしょう。 

 

 

７月１３日(水)，７月のキャリアタイムでは，スナッグゴルフ森原様を新たにお迎えして行いました。 

ゲストティチャーの皆様，引き続きよろしくお願いいたします。 
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６月１８日(土)，青少年育成東広島市民会議が行う「青少年育成功労 

者」表彰式があり，上河内の交差点で児童・生徒の見守り活動を行って 

下さっている有平さんご夫妻が受賞されました。日頃の地域における声 

かけや挨拶運動の推進，安全管理等の功績を認められたことによる受賞 

です。いつも見守って下さり，ありがとうございます。 

 

7 月１0 日(日)，入野駅前清掃に生徒 30 名・教師 5 名が参加しました。 

今回のボランティア活動も，生徒たちが進んで参加を希望し，清掃活動に取り 

組みました。地域に貢献できたことを誇りに思い，これからも積極的に地域の 

ボランティア活動に参加してほしいと思います。 

 

7 月１４日(木)，２年生２８名が広島県央商工会会長 乗越様・河戸地域センター長 向井様・東広島市河内支所

長 尾畑様を講師に招いて地域創生シンポジウムを開催しました。生徒が河内の課題と魅力，河内町の子どもたち

に求めること，活性化していくためにわたしたちに必要なことなどの質問をしていきました。講師の方々から「河

内は平和でのどかな農村であり，歴史的な建物が多くあるのも魅力的な街です。」「地域を愛してほしい。誇りに思

ってほしい。そういうことが，将来この街に住み続けたいと思ってもらえるのではないか。」など貴重な意見をい

ただきました。生徒代表が講師の方々のお話しを聞いて，「地域についてしっかりと考えるきっかけをもらえまし

た。」と挨拶をしました。 
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